



BOLETÍN DE PRENSA

Medio informativo oficial de **Indeportes Antioquia**

Medellín, Antioquia, miércoles 10 de mayo de 2023

Boletín de prensa N° 39-2023

Indeportes Antioquia y Alcaldía de Envigado cofinanciarán proyecto deportivo por más de \$4.042 millones

Del total de la inversión, \$2.251 millones son aportados por Indeportes Antioquia, \$1.782 millones por la Alcaldía de Envigado y \$9.084.195 por DESur (Empresa de Vivienda y Desarrollo Urbano y Rural de Envigado).

Igualmente, se anunció una nueva inversión para la construcción y adecuación de una cancha sintética en el barrio Zúñiga, también en el municipio de Envigado.

En este último proyecto la inversión será de \$1.843 millones por parte de Indeportes Antioquia.



Medellín, Antioquia (*Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 39-2023*). En un acto formal presidido por el gobernador de Antioquia, Aníbal Gaviria Correa; el gerente de Indeportes Antioquia, Carlos Ignacio Uribe Tirado, y el alcalde del municipio de Envigado, Braulio Espinosa Márquez, se dio inicio formal a una obra de mejoramiento. Se trata de la cancha en arenilla de la vereda Las Palmas, en zona rural de Envigado que, gracias a una inversión total superior a \$4.042 millones, será readecuarla como una cancha en grama sintética, que permitirá mejores condiciones para la práctica de actividad física y deportes, la integración y el disfrute del espacio público por parte de los envigadeños.

Esta obra de mejoramiento de la infraestructura deportiva del municipio, se logra gracias a una inversión mayor a los \$ 2.251 millones, por parte de Indeportes Antioquia y el Gobierno Departamental, \$1.782 millones por parte de la Alcaldía de Envigado y \$9.084.195 por parte de DESur (Empresa de Vivienda y Desarrollo Urbano y Rural de Envigado).

Esta cancha tiene un área de 3.690 mts² y, según el cronograma de obra, será entregada a la comunidad al final de este año. Un escenario deportivo que ahora será en grama sintética, con filtros de agua lluvia, iluminación led, que protege el medio ambiente, servicios sanitarios, andenes accesibles que permitirán la circulación también de personas con discapacidades físicas, cerramiento con malla eslabonada y mejoramiento del acceso vehicular.

Sobre la importancia del inicio de la mencionada obra, el gerente de Indeportes Antioquia, Carlos Ignacio Uribe Tirado, señaló: “con esta obra promovemos el deporte como reto para la sociedad. El trabajo articulado permitirá alcanzar otros proyectos. Así llegan las grandes transformaciones y Antioquia tiene capacidad para hacerlas”.

De acuerdo con el alcalde de Envigado, Braulio Espinosa Márquez, “esta nueva cancha sintética mejorará las condiciones de los deportistas ya que, en verano, en la actual cancha de arenilla se presentan altas concentraciones de polvo y en época de lluvias, se presenta enlodamiento de la superficie”. Así, se continúa consolidando este complejo deportivo y recreativo, que actualmente cuenta con un coliseo, placa deportiva, pista de bicirós, piscina semiolímpica climatizada y gimnasio al aire libre. Será un nuevo espacio para la recreación, la práctica de actividad física, el entrenamiento deportivo, el cuidado de la salud y la vida.

Adicionalmente, en este mismo acto, se anunció la firma de un nuevo convenio interadministrativo, en el que la Gobernación de Antioquia, financiará obras de adecuación y construcción de una cancha sintética en el barrio Zúñiga en el municipio de Envigado. Aquí la inversión será de \$1.843 millones por parte de Indeportes Antioquia.

Mayor información para medios con Herbert Martínez al celular 313 718 68 88.

Visión 2040: Antioquia corazón verde de América.
Equitativa, educada, competitiva, sostenible, multicultural y en paz.

